



## AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO NERVIÓN

En los caminos del Parque de La Ranilla, existen unos escalones de pequeñas dimensiones que van salvando las pendientes existentes en el terreno. Aunque son muy poco elevados y están rodeados de solería de color rojo para alertar de su presencia, son muchas las personas mayores que no los detectan, sobre todo si no vas de frente, pudiendo provocar caídas y torceduras de pie.

Este problema creemos que se podría solucionar colocando algún tipo de señal o tira fluorescente en el borde de los escalones para que sean claramente visibles para el viandante.

Por ello, los representantes del Partido Socialista

### SOLICITAN

Que el Área de Parques y Jardines instale señales lumínicas o fluorescentes en los escalones del interior del Parque de La Ranilla.

En Sevilla, a 9 de octubre de 2020.  
La Portavoz Socialista en  
La Junta Municipal del Distrito Nervión.

Fdo: Carmen Tudela Mallén.

